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本日は　第２６８２回　例会

食料危機を考える
№ 2531　９月９日(木)

プログラム

次週以降の予定

９月30日(木) そらぷちキッズキャンプ

９月16日(木) 滝川国際交流協会とクーリーさんとのかかわり

休会(法定休日)９月23日(木)

木曜フォーラムご案内
　本年度第２回目のフォーラムを開催致し
ます。多くの参加お待ちしております。
講師：前代表幹事、神部洋史会員。
日時：９月16日(木)PM６:00。
場所：すし処やまもと。
野球同好会　西田　浩二会員
　RI第2510地区親善野球大会のご案内。滝
川クラブの多数応援を宜しくお願い致します。
日時は次の通りです。
日程：平成22年９月11日(土)８:00～
場所：桜ヶ丘球場・小樽運動公園

【定時総会】

先週のプログラム

　８月26日塩尻会員御母堂様の葬儀、
役員･理事のお手伝いありがとうご
ざいました。
　札幌クラブ、地区大会登録を10
名程増してほしいとの依頼有り。

　滝高２年生西田尚年君(世界に一歩近付いた)
７月17日～19日長野県で開催された全日本
マウンテンバイク選手権クロスカントリー
種目で、３位入賞。惜しくも世界大会の出
場権を得ることが出来ず、来年こそはと毎
日50Km以上の走り込みだとの事でした。
　山口県防府市ではなんと文政７年生まれ
の戸籍が存命していれば186歳。勝海舟の１
歳年下、西郷隆盛より３歳先輩との事でした。
行政もしっかりしてほしいと思います。

新入会員紹介者　鈴木　忠男会員
　新入会員、横山和幸さんをご紹
介します。横山さんは、滝川市公
証役場の公証人。当クラブ前会員、
成本治郎さんの後任。本年５月よ

り滝川市公証役場の公証人に着任されました。

石黒　安雅指名委員長
　佐藤会長が議長となり、佐藤茂
総務委員長より定足数確認後総会
成立宣言された。石黒指名委員長
より指名委員会報告がありました。

報告は次のとおりです。
　クラブ細則にのっとり８月26日指名委員会

１.芦別RCより会報届く。
２.本日、午後６時30分より当ホテ
ルにおきまして、第９回定例理事
会を開催いたします。役員･理事の
方は出席をお願いいたします。

３.会長からもお話しした通り、地区大会登
録の追加要請がありました。参加してくだ
さる方は、事務局までお申込みくださる様
お願いいたします。

新入会員挨拶　横山　和幸会員
　ただ今、鈴木先生からご紹介い
ただきました横山でございます。
　私は、この５月１日付けをもち
まして、滝川公証役場公証人とし

て法務大臣より任命を受けました。私の前
任者、成本さん同様宜しくお願いいたします。
私は、長らく法務局に勤務しておりまして、
本年３月末日に退職をいたしました。ご承
知のとおり、国家公務員は2･3年で転勤しな
ければならない宿命にあるわけで、私も全
国50ある法務局の内６法務局、延20ヵ所の
職場で勤務いたしましたが、何故か札幌法
務局管内での勤務経験がありません。従い
まして、ここ滝川での地縁もありませんし、
ましてや血縁もありませんので、全く新鮮
な心持ちで過ごしております。
　滝川支局で過去勤務した先輩たちは、異
口同音に｢滝川はいいところだった。｣と言っ
ておりましたので、そうした意味でも楽し
みにしております。滝川で公証人生活をス
タートして早４ヶ月が過ぎましたが、空知
管内で２人しかいない公証人の一人として、
住民の方たちのお役に立てるよう全力を尽
くしたいと考えておりますので、御指導･御
鞭撻の程お願いいたします。



渡部　芳巳会員
ガバナー補佐としてクラブ訪問をさせてい
ただき。(赤平RC)
佐藤　佳朗会員
渡部芳巳ガバナー補佐をお迎えしての例会、
有り難うございました。定時総会終了して。
塩尻会員の御母堂の葬儀に役員・理事のお
手伝い有り難うございました。
柳　　清二会員
会長ノミニーのご指名を受けました。頑張
ります。
川口　義弘会員
先日、息子の結婚式がありました。皆様に
は今後もご指導くださいます様お願い申し
上げます。
深澤　和範会員
家族に嬉しいことがあって。
菅原　章二会員
結婚、30周年目になりました。
鈴木　忠男会員
新入会員、横山和幸会員の紹介をして。
横山　和幸会員
滝川ロータリークラブに入会させていただ
きました。

が開催され、満場一致により2010～2011年
の会長ノミニーに柳清二会員が指名された
事をご報告致します。その後、総会出席会
員全員の拍手を頂き承認されました。

言えばクラブの存亡に関わる奉仕です。そ
れぞれの地域で多くのロータリーの理解者
を増やすことが、会員増強の際、何より生
きてくると思うからであります。

【ゲスト卓話】

【新入会員卓話】

第２Ｇガバナー補佐　渡部　芳巳様
　この度、図らずもガバナー補佐
を委嘱されました渡部です。たとえ、
クラブの輪番であれ赤平クラブに
それほど人材が居ないわけでは有

りませんが、いろいろ事情がありまして、
私が推挙されたわけですが、私が入会をし
た頃は、分区代理と言って立派な人がやっ
ておられました。数年経って幹事、会長こ
れは断れないのか？と、思い覚悟をしたも
のです。しかし、補佐の委嘱をされるなど、
まったく思ってもいませんでした。もとよ
り才能があるわけでも有りません。……中略
　実は、昨年の12月12日初めての次期補佐
としての集まりが有りました。しかし、い
まだに、ばたばたして会長幹事さんには大
変ご迷惑をお掛けしております。これから
先も、一年間で結構で御座いますので、皆
様の温かい友情でご支援いただきますよう
お願いを致します。
　地区の目標達成のためいろいろご無理を
申し上げますが、決して私が申し上げてい
るのではなくガバナーが申し上げているこ
とでありますのでご理解をお願い致します。
　北谷前ガバナー補佐が、引継ぎのとき、｢悔
いを残すな｣と言われました、もっと早く聞
いておけば…、と思っております。
　地区目標について少しお願いをしますが
｢CLPの導入検討をしよう｣でありますが、そ
れぞれのクラブで何らかの形でご検討を頂
きIMで発表し、導入に向けて糧としたいと
考えております。特に、もう一点は、地域
密着の奉仕活動です。この活動は、大げさに

2010～2011年会長ノミニーご挨拶
　　　　　　　　　 柳　清二会員
　只今、石黒指名委員長より御指
名を頂き、会員の皆様から御承認
を賜りました、柳清二でございます。

　歌人として、小林一茶が病気から一命を
取りとめた時、｢これからは、人生ただもう
けぞよ、娑婆あそび｣と詠まれた、そんな心
境でおりましたが、図らずも会長ノミニー
の御指名を頂きました以上、全身全霊努力
して、ロータリー活動に傾注し、慎始敬終
の精神をもって頑張る覚悟でおりますので、
先輩会員の御助言、御指導と、会員皆様に
御協力･御支援を切にお願い申し上げ御挨拶
と致します。宜しくお願い致します。

藤井　正義会員
　新入会員の藤井でございます。
私の会社紹介をしたいと思います。
滝運産業は一般廃棄物や産業廃棄
物の収集運搬をしております。ま

た７月からは滝川自動車運輸の社長になり
まして、こちらは運送事業とバス事業の会
社です。皆様方の会社や職場で旅行や研修
会でご利用がある場合は是非私にお声を掛
けて頂ければ幸いです。
　最後に来週の地区親善野球大会ではどう
にか一勝できるよう頑張ってきます。


